



Senado prevé citar a candidatas a la Suprema Corte esta semana

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Eduardo Ramírez, descartó que Morena vaya a dejar pasar el tiempo para el nombramiento de la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), y dijo que prevén que las tres candidatas propuestas por el Ejecutivo comparezcan a partir de esta semana, posiblemente el jueves.

“Está planteado para esta semana que vengan a comparecer. Hablé con la presidenta de la Comisión de Justicia, la sena-

dora Olga Sánchez, para que pueda emitir su orden del día, cumplir las 24 horas y de esa forma la Comisión de Justicia pueda sesionar y evaluar en las comparecencias a las aspirantes”, explicó.

En entrevista con los medios de comunicación, rechazó que el grupo mayoritario de Morena pretenda dejar que se venzan los tiempos, para que finalmente el Presidente Andrés Manuel López Obrador haga una designación directa.

Dijo que, incluso, si en esta tema no alcanzan una mayoría calificada, buscarán que se acelere el proceso para que a más tardar el 15 de diciembre, antes del cierre



NO (VAMOS A RETRASAR el proceso), de ninguna manera. Vamos a agotar nuestra discusión aquí en el Senado; si no alcanzamos en la primera vuelta, va una segunda vuelta para la mayoría calificada

Eduardo Ramírez
Presidente de la Jucopo en el Senado



del periodo ordinario, sea definido el integrante que sustituirá a Arturo Zaldívar.

“No (vamos a retrasar el proceso), de ninguna manera. Vamos a agotar nuestra discusión aquí en el Senado; si no alcanzamos en la primera vuelta, va una segunda vuelta para la mayoría calificada. Si no nos ponemos de acuerdo, ya está en posibilidad el Presidente de hacer el nombramiento que proponga para que vaya a la Suprema Corte de Justicia.

“Nosotros vamos a acelerar los tiempos para esa discusión, si no se alcanza la

mayoría calificada y vuelven a mandar la siguiente terna, volverla a mandar a comisiones, someterla al pleno y no debe quedar pendiente para el 15 de diciembre”, declaró.

El también coordinador del grupo parlamentario del guinda en el Senado, descartó que haya diferencias internas en torno a las integrantes de la terna que envió López Obrador, y dijo que será hasta después de las comparecencias, la próxima semana, cuando los morenistas definirán a quién van a respaldar.

24

Días le queda al Senado para conseguir los consensos